



Frauenausflug nach Linz



KATHOLISCHE FRAUENBEWEGUNG
IN OBERÖSTERREICH

33 Frauen brachen am Mittwoch, 7. September gemeinsam mit Pfarrer Paulus zum Frauenausflug nach Linz auf, um die Heimatstadt unseres Pfarrers zu besuchen. Nach der Anreise mit der Mühlkreisbahn ging es zunächst über die Nibelungenbrücke auf den imposanten Hauptplatz, zur Stadtpfarrkirche und anschließend hinauf zum Linzer Schloss. Wir hatten das Glück, dass an diesem Tag die Martinskirche geöffnet war und wir diesen eindrucksvollen Kirchenraum aus dem 1. Jahrtausend genauer ansehen konnten. Anschließend führte uns H. Paulus in den Stadtteil "Neue Welt", wo er aufgewachsen ist. Er zeigte uns sein ehemaliges Wohnhaus und dann ging es auf dem ehemaligen Schulweg des Pfarrers in den Wasserwald, wo die Gruppe im wunderschönen Gastgarten des "Bratwurstglöckerls" zu Mittag aß. Auf dem Rückweg ging es zur Heimatkirche von H. Paulus, St. Antonius, wo wir eine Andacht feierten und den Kirchenbau aus dem Jahr 1981 besichtigten. Nach einer kurzen Zeit zum Bummeln und Kaffeetrinken ging es um 17.30 Uhr mit dem Zug zurück nach Arnreit, wo wir den Tag im GH Stöbich in Etzerreit noch ausklingen ließen.



Am 1. Oktober findet jährlich der internationale Tag der älteren Generationen statt. Hier gibt es eine Vielzahl von Veranstaltungen oder auch öffentlich wirksame Beiträge, um die Themen von älteren Personen in den Blickpunkt zu stellen. Vor allem geht es auch darum, Altersdiskriminierung entgegen zu wirken und die riesigen Potentiale der Zeit nach der Erwerbsarbeit sichtbar und erlebbar zu machen.

Lebenslanges Lernen und erfüllt älter zu werden gehört zusammen.

Das muss nicht immer eine formale Bildung (wie etwa eine Fortbildung) sein, manchmal reichen auch neue Denkanstöße oder es tut auch manchmal gut, sein eigenes Lern- oder Erfahrungswissen zu teilen.

Das ist der Mehrwert von unserem **SelbA** (Selbständig und Aktiv)-**Training**. Natürlich trainieren wir Gehirn, Körper und unsere Talente, aber es entsteht auch eine Gemeinschaft.

Sich zugehörig fühlen, ernst genommen zu werden, einen Platz zu haben... das sind keine Selbstverständlichkeiten.

Bei **SelbA** ist es ein Grundsatz, dass wir mit offenem Herzen für Menschen und ihre Themen da sind.

Bericht: SelbA -Diözese Linz